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Conseil d’école n°1 - Année 2021/2022 - Ecole élémentaire CENTRE A FONTAINE 

2ème Circonscription des Hauts-de-Seine - Asnières-sur-Seine 

PROCES VERBAL DE REUNION DE CONSEIL D’ECOLE - Date : 12/11/2021 de 18h45 à 20h45 

Participants : 

 Représentant la municipalité : M. Thomas Doublic, Adjoint au maire délégué au développement durable et au 
quartier Centre-Mairie 

 Délégué Départemental de l’Education Nationale : Monsieur Jean-Pierre LABARRE 

 Direction de l’ALSH : Monsieur Maxime PREVOST 

 Président du Conseil d’école : Monsieur Pierre-Étienne BONTEMPS (Directeur de l’école) 

 

Représentants des Parents Titulaires  Représentants des Parents Suppléants  Enseignants 
GPC EL BAZ Sabrina X  GPC AKANGA Tristan   CPA BUARD Marianne X 

GPC BEN ABDALLAH Samia X  GPC DE SEQUEIRA Lina X  CPB HÖERNER-CHAIGNEAU Kristelle X 

GPC SMITH Alexandra X  GPC BEGOT Marc   CPC FOUCAULT Catherine X 

GPC GERMAIN Anne-Sophie X  GPC MARCHAND  Harinivo   CP/CE1 DEMAY Pauline X 

GPC DEBAECKER Xavier X  GPC POUBEL Céline   CE1A OGER Cindy X 

GPC KRAWICKI Pablo X  GPC BOUCHET Magali   CE1B PASQUINI Francesca X 

GPC LUQUET Camille X  GPC HAMDAN Aude X  CE1C SALOME Valérie X 

GPC PHÉMIUS Patriss X  GPC CALDERARA Clémentine   CE2A SECONDI Alexandra X 

GPC MENDES Sylvie   GPC LEWKOWITZ Séverine   CE2B CORPARD Julie X 

        CE2C DE PINS Adélaïde Ex. 

PEEP LAUNAY Anne-Claire X  PEEP SERIF Saïda X  CE2D DOYEN Odile X 

PEEP COMBAUD Flavien X  PEEP POMARES Vincent   ULIS KIZIKLAR Barbara X 

PEEP DURAINCIE Claire X  PEEP MEDOUS Marjolaine   CM1A POPHILLAT Claire X 

PEEP DUQUENE Julie X  PEEP JOEL Ludivine X  CM1B WEISLINGER Camille X 

PEEP GARIN Sandra X      CM1/CM2 HOURCADE Dorothée X 

PEEP THOMAS Stéphanie       CM2A DEAL Adrien X 

PEEP RAUX Lucile X      CM2B LEFRAIS Jordan X 

PEEP VIGNETTA Séverine          

Points à l’ordre du jour : 
 

 Bilan de la rentrée. Personnels. Effectifs et structure. Perspectives. 

 Elections des représentants des parents d’élèves : déroulement et résultats. 

 Protocole sanitaire en cours (impact sur les élèves, modalités selon le niveau, brassage, cantine, activités 
extérieures…). 

 Climat scolaire. 

 Organisation du périscolaire. 

 Travaux réalisés et demandés au budget à venir. 

 Manifestations à envisager. 

 Projets pédagogiques. 

 Règlement scolaire. 

 Coopérative. 
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 BILAN DE LA RENTREE. PERSONNELS. EFFECTIFS ET STRUCTURE. PERSPECTIVES. 

 Effectifs globaux et par classe 

 Globalement 50 élèves en moins par rapport à l’année précédente. 

 Les CP et les CE2 ont été privilégiés dans les allègements d’effectifs. 

 Equipe 

 Equipe stable et solide sur laquelle le directeur peut réellement compter. 

 Quelques nouveaux enseignants s’étant rapidement intégrés. 

 Agents et Sogéres 

 Deux agents municipaux fixes et une nouvelle gardienne, Mme Loko. 

 Renforcement maintenu des équipes Sogéres 

 Gardienne non logée dans l’établissement, mais au regard de ses horaires il serait important que la 
Mairie lui propose un logement à proximité. 

 AESH 

 Plusieurs postes non pourvus. 

 Conséquences importantes impactant l’ensemble des 18 élèves de l’école bénéficiant d’un Projet 
Personnalisé de Scolarisation. 

 ALSH (Centre de loisirs) 

 Même direction, mais nouvelle équipe, encore incomplète en titulaires (complément régulier par des 
animateurs volants). 

 Magali, nouvelle directrice adjointe. 

 Avantages allègement des classes 

 Réelles conditions de travail favorables : 

 Moins de bruit, meilleure écoute, plus de temps de parole. 

 Moins de corrections permettant d’avoir du temps de préparation plus conséquent 

 Davantage de possibilité d’individualiser le travail des élèves et meilleure réponse à leurs besoins 

 Mise en place d’espaces dédiés. 

 Projection 

 A moins d’une remontée des effectifs ou d’une modification de la carte solaire, une fermeture de classe 
est à craindre pour la prochaine rentrée scolaire. 

 Récréations et entrées sorties 

 Mobilisation accrue des enseignants 

 3 temps de récréations CP/CE1 + CE2/Ulis + CM1/CM2) 

 3 entrées / sorties distinctes : CP/CE1 (porte principale) + CE2/Ulis (ALSH) + CM1/CM2 (Portail 
cour arrière) 

 Infirmière 

 Même ressource que les années précédentes : Mme Coulon (infirmière de l’Éducation nationale) intervient 
dans plusieurs écoles et au collège Truffaut. Elle assure les dépistages et intervient dans les classes pour 
des thématiques de prévention figurant dans le projet d’école. 

 Rased 

 Même ressource que les années précédentes : Mme Pétré (Psychologue de l’Éducation nationale) intervient 
dans plusieurs écoles de la circonscription. Pas d’enseignant spécialisé pour compléter le réseau d’aide. 

 Nombre PPS 

 18 élèves bénéficient d’un Projet Personnalisé de Scolarisation. 
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 ELECTIONS DES REPRESENTANTS DES PARENTS D’ELEVES : DEROULEMENT ET RESULTATS 

 Résultats 

 9 élus GPC  8 élus PEEP. 

 Participation 

 53% (en hausse). 

 Vote par correspondance 

 1ère année où le vote s’est déroulé exclusivement par correspondance. 

 Dispositif maintenu pour l’an prochain. 

 Confidentialité 

 Des réserves ont été émises sur les modalités du dépouillement. Une plus grande vigilance sera 
observée à l’avenir. 

 PROTOCOLE SANITAIRE EN COURS (IMPACT SUR LES ELEVES, MODALITES SELON LE NIVEAU, BRASSAGE, 
CANTINE, ACTIVITES EXTERIEURES…) 

 Niveau et conséquences 

 Niveau 2, comme avant les vacances d’été : 

 Gestes barrière. 

 Port du masque en intérieur. 

 Limitation des brassages. 

 Eviction pour les enfants contacts (7 jours à 17 jours pour un cas contact intra familial + test). 

 Fermeture de la classe si cas avéré (7 jours + test). 

 Eviction scolaire d’un cas confirmé (10 jours + test). 

 Aération - Nettoyage des points contacts (rampes, poignées…). 

 Communication par mail entre l’école et les familles. 

 Sorties scolaires et cars 

 Sorties maintenues, mais dépendantes des lieux d’accueil. 

 Respect des consignes (séparation des classes) lors d’utilisation des cars. 

 Cantine 

 Service à table maintenu. Desserte des plateaux par les adultes. 

 Une peu moins de contraintes (prise individuelle du plateau + choix). 

 Maintien d’un emplacement fixe pour les élèves. 

 Peu de possibilité d’être resservi (parts calibrées de façon identique de CP au CM2 posant problème). 

 Prestataire cantine 

 Changement en cours. 

 Cahier des charges complété : 

 Repas végétariens prévus sur inscription 

 Taille des parts à ajuster 

 CLIMAT SCOLAIRE 

 Priorité même avant le Covid 

 Travail fréquent dans les classes 

 Attention de tous les adultes maintenue. 

 Récréation de milieu de demi-journées plus sereine 

 Communication renforcée 

 Volet du projet d’école 

 Temps ce concertation régulier lors des conseils des maîtres. 

 Travail partenarial 

 Harmonisation du cadre avec l’ALSH 

 Conseils de délégués 

 Thème du 1er trimestre : « comment mieux vivre les temps de récréation ?) 22/11 et 25/11 
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 Surveillance de la cour 

 Renforcée et meilleur déploiement nécessaire 

 Information des familles 

 Les familles sont systématiquement informées en cas de problèmes ou de situations complexes. 

 ORGANISATION DU PERISCOLAIRE 

 Equipe nouvelle mais incomplète pour sa partie fixe 

 Trop souvent l’équipe incomplète voit des remplaçants arriver au dernier moment. 

 Affectation d’une directrice adjointe pour le périscolaire. 

 Animateurs fixés sur des groupes de niveau. 

 Des enfants mobilisant les animateurs au-delà des limites 

 Certains élèves (PPS) devraient pouvoir bénéficier d’adultes supplémentaires sur la pause méridienne 
(Mairie), car ils mobilisent actuellement des ressources humaines collectives et non individuelles comme 
c’est le cas pour les AESH sur le temps scolaire. 

 Des projets 

 Jeux. 

 Ateliers. 

 Théâtre autour du harcèlement. 

 L’accueil de Michelet A 

 Les mercredis + vacances scolaires 

 Partage des ressources (locaux) contraignantes 

 TRAVAUX REALISES ET DEMANDES AU BUDGET A VENIR 

 Progrès notables pour les travaux du quotidien 

 Logiciel à paramétrer 

 Les retours des demandes devraient être plus lisibles 

 Les dépenses 

 1700 € : éclairage auvent cour 

 14000 € : peinture couloir 

 7000 € : portes sanitaires extérieurs (en cours) 

 80000 € : Nouvelles fenêtres 

 70000 € : réparation de la façade du bâtiment sur cour (Bravo pour l’extrême réactivité de la Mairie) 

 Les demandes au budget 2022 

 Fin du remplacement des fenêtres (salle info + BCD). 

 Réparation façade arrière. 

 Transformation des anciens sanitaires en points d’eau. 

 Peinture des cages d’escaliers et du couloir du 2nd étage (en lien avec projet artistique). 

 Construction d’un local à poubelle fermé. 

 Pose d’un rack à vélo supplémentaire. 

 L’amiante 

 Recherche d’amiante dans les estrades (matériaux suspect mis en évidence) : négative. 

 Demande de réalisation d’un bilan complet sur l’école. 

 L’ascenseur 

 Il est très regrettable que l’on ne puisse accueillir un enfant en fauteuil. 

 La seule solution est de le scolariser temporairement à l’école Mauriceau. 

 Malgré une recherche active et une bonne volonté de toutes parts (parents, école maternelle, ALSH, 
Mairie…), il n’y a pas, actuellement, de réponse satisfaisante. 

 Rénovation en profondeur des écoles patrimoniales 

 Le problème évoqué plus haut (ascenseur) sera pris en compte lors des projets de rénovation en 
profondeur des écoles les plus anciennes de la ville. 
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 MANIFESTATIONS A ENVISAGER 

 Kermesse (commission en janvier 2022) 

 Fête du livre envisagée sur thématique de l’éco-citoyenneté 

 PROJETS PEDAGOGIQUES 

 Refonte du projet d’école. 

 Divers projets en cours, notamment : 

 Peinture du couloir du 2nd étage par les élèves. 

 Chasse au trésor sur les éléments artistiques de l’école. 

 Aménagement de la cour plus global (éco-citoyenneté). 

 REGLEMENT SCOLAIRE 

 Modification des horaires et rappel du port du masque selon le contexte sanitaire. 

 Reconduit à l’unanimité 

 COOPERATIVE 

 Madame Hourcade passe la main après 7 ans à Mmes Doyen et Buard 

 Clôture 2873 €. Appel aux dons 5764 € au 1er semestre 

 Projets et sorties. Projets de classes et interclasses. 

 

 

 

Le conseil d’école s’est clôturé à 20h48. 

Compte-rendu rédigé par M. Bontemps, directeur, assisté de Mme Ben Abdallah, parent d’élève et de Mme Doyen, enseignante. 


